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　真夏、灼熱の光を浴びながら小麦色に日焼けし

た子どもたちが、汗だくになりながら遊ぶ姿。た

くましく、また感動し、自身のだらけた心にむち

を打ちました。

　今年の夏は、気候とは別に暑い夏なのでは？　

国・県・市と３つの大切な選挙があるからです。

　マスコミは、政権への不信が高まっていると報

じます。それは「国民（有権者）本位」という、本

来の理念が劣化したことだと思うと残念です。

　リーダー（首長）になる人は、自己中心の天動

説に陥らないよう常に「初心を忘れない」でいて

もらいたい。選挙戦では各候補者、主義主張（公

約）を明確に、正々堂々きれいな戦い

を願う。私たちのリーダーは、私たち

が選ぶのですから、必ず投票日には

「大切な一票」を投票しましょう。
風野和視

22 ～ 24 日 総務・文教常任委員会合同視察研修
（秋田県仙北市、宮城県加美町）P7

８日 福祉環境常任委員会
18 日 建設経済常任委員会
19 日 桜川市土地開発公社理事会

20 ～ 22 日 建設経済常任委員会視察研修
（山形県米沢市、秋田県仙北市）P6

21 ～ 22 日 福祉環境常任委員会視察研修
（神奈川県南足柄市、静岡県伊豆の国

市）P7

26 日 筑西広域市町村圏事務組合臨時会
28 日 議会運営委員会

議会全員協議会
　 第１回臨時会

29 日 県西総合病院組合議会臨時会

９日 文教常任委員会
12 日 議会運営委員会

　 議会全員協議会
17 日 福祉環境常任委員会
18 日 議会広報特別委員会

17 ～ 19 日 第２回定例会

８日 行政視察来庁（新潟県上越市）

13 日 議会広報特別委員会
　 行政視察来庁 （香川県坂出市）P5

16 日 行政視察来庁（福島県喜多方市）
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次の定例会は8月25日（火） 開会予定です。傍聴をお待ちしています。

雨引山、加波山の恵みを集めて流れる幾筋もの沢。

その沢の１つに一枚石と呼ばれる大きな石があります。

幾千年もの間清らかな水を受け、新緑や紅葉を映し続けてきました。

ぜひ市民の皆様も出かけてみてはいかがでしょうか。
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小高友徳 委員

　市議会だよりでは、市議会の活動を

公正かつ正確にお伝えするとともに、

市民の皆様に親しまれる紙面づくりに

努めています。今後ともよろしくお願

いいたします。


